
大仁科技大學 107 年募款委員會會議紀錄 

 
時間：107年 2月 8日（星期四）上午 11：00 

地點：行政大樓一樓(A204)會議室 

主席：王校長駿發                                               記錄：張 維 

出席人員： 

黃委員國光、郭委員代璜、王委員宗松、邱委員懋峮、謝委員屏雲、陳委員福安、

謝委員博銓、黃委員鼎倫、郭委員朝坤、林委員滿珍、許委員慶聞、陳委員文銓、

李委員蜀平、許委員有讓、黃委員金舜、陳委員順忠、蕭委員輔元、陳委員淑真、

張委員盈棠、趙委員瑞平、林委員建宏、陳委員水金、范委員景章、黃委員仁俊、

翁委員青聖、林委員銘都、程委員永杰、吳委員宗周、賴委員連生、鄭委員育修、

黃委員榮貴、林委員明順、劉委員瑞耀、周委員復成、林委員文泉、楊委員淵喻、

徐委員守正、魏委員道昌、陳委員志益、李委員仲仁 

列席人員： 

林組長靜幸、鄭勝組員、梁芳英組員、張 維組員 

 

一、宣布開會：應到 41人，實到 25人，宣佈開會。 

二、主席致詞：  

三、工作報告: 

       陳主任文銓報告： 

(一)、本校募款分為兩種: 1.一般募款、2.千萬工讀基金 

    1.一般募款︰ 

      一般募款自 97年 3月 17日開始進行募款工作，至 107年 2 月 5日止共募得

782 筆，共計 13,538,270 元，餘額：795,462 元。一般募款收支明細(如附

件一(傳閱))。 

    2.千萬工讀基金︰ 

      千萬工讀基金：針對本校弱勢學生設立之千萬獎助學金專款專用，提供本校

學生在校工讀，工讀款自 101 年 9 月 28 日起。截至 107 年 2 月 5 日已募得

331筆共計 10,607,927元，支付千萬工讀金共計 6,742,236元，各單位支付

共計 3,757,660 元，餘額：108,031 元。千萬基金募款執行現況--收入、支

出明細(如附件二(傳閱)) 

    3.101學年度至 106學年度千萬基金捐款收入及執行情形(如附件三(傳閱))。 

    4.幸福工讀金自 101學年度開辦以來，已有 825位學生受益，工讀金額達 674

萬餘元。 

 

四、報告上次會議決議案執行情形︰ 

項

次 
會議提案 決 議 執 行 情 形 執行單位 

一 
請審查本校募款暨

統籌支配應用事宜 
照案通過。 公告於中心網頁 職發中心 



 

五、討論提案： 

提案單位：職發中心 

案由一：請審查本校接受各界：一般與千萬募款事宜暨統籌支配應用幸福工讀金 

        (如附件一、二)。 

說  明：一般募款、千萬募款執行情形說明，敬請委員參閱附件。 

決  議： 

1.千萬募款已達募款目標，且提供學生在校工讀等功能。感謝大家踴躍 

  捐款學校未來將由大仁校務發展基金接手。至於一般募款，繼續鼓勵各 

  界捐款，提供在校學生使用。 

2.照案通過。 

 

提案單位：職發中心 

案由二：請審查本校建置校史館，接受校友捐款案。 

說  明： 

1.本校於 106年 11月 24日校長召開「大仁科大數位校史館第一次籌備會 

  議」，籌備會決議：校史館建置經費，設置預算由捐款方式，向歷屆傑 

  出校友募款。 

2.職發中心於 106年 12月 1日起進行校史館募款，至 107年 2月 5日校 

  友欲捐款數 2,473,666元，已入學校專戶，2/1 已入帳 2,178,666 元。 

3.目前校史館進度︰繼續連絡有確認欲捐款之傑出校友，請認捐入帳。 

決  議： 

1.107年新當選之傑出校友，請各系與校友總會連絡校友認列校史館捐

款。 

2.大仁科大數位校史館，位於本校圖書館四樓，目前發包建置中，預計 3

月中旬完成，校慶日啟用。 

3.校友關心校史館建置事宜，請校友總會提出人選，加入數位校史館籌備

委員會，提供建議與監督。 

4.校史館已捐款校友，除寄送收據感謝外，另邀請 3月 24日校慶日返校，

共襄盛舉。 

 

提案單位：校長室 

案由三：請討論籌募大仁校務發展基金，新台幣壹億元案。 

說  明：校長︰ 

1.新年新願景，計畫在 3至 5年內，籌募到新台幣壹億元。做為大仁校務

發展與永續經營的發展基金。 

2.由於有申請教育部高教深耕計畫 400多萬與預備籌募大仁校務發展基 

  金，千萬募款-告一段落。 

3.提出計畫向校友及企業界勸募(產學合作)，大家共襄盛舉，共同努力。 



高雄校友會黃榮貴委員︰ 

1.外面(社會各界)的錢很多，但是要人家拿出來，要有規劃與營造捐助的 

  氛圍、情境。例如︰有做了那些事，讓人感動的事。 

2.學校可以製作醫藥分業的影片，其內容︰學校如何栽培學生、支持關心 

  照顧學生，再由校友總會、各分會去宣傳行銷，勸募才好推展。 

許有讓委員︰ 

1.學校有夢最美，但是勸募，是要人家能力所及，方能捐款。計畫︰要有 

  規劃與配套，要先提出計畫書、進度。多關心學生，照顧學生，讓家長 

  有感。 

2.學校要動腦筋去開源，台糖租地要多加利用，可產學合作-建藥植園或 

  中草藥園…等等，不要讓它荒廢在那裡。 

 

陳文銓委員︰ 

數位校史館募款，感謝校友大力支持。至於對的事情，做就對了。 

為人處事要有讓人感動的地方，秉持一步一腳印，協助校友及企業。 

互動、參與，努力用心去做，即會成功。 

決  議： 

1.撰寫出乙份大仁校務發展基金，新台幣壹億元之計畫書與進度。 

2.加強與校友的溝通與說明 

3.未來校務發展基金籌募，將由募款方式、產學合作方式，投資藥局，成

立公司，多方多角經營與開源之方式等。 

 

六、臨時動議：無。 

 

七、主席結論：感謝各委員，請各委員移駕至聞香閣餐廳參加學校尾牙。 

 

八、散    會：12 時 5分 

 

 


